

Familias de FRMA,

Por favor, tómese un momento para leer estos mensajes:

Calendario:

- 1 de Febrero: Apertura de Inscripciones en Línea para 2026-2027 en ParentVUE
- 2 al 6 de Febrero: Semana Nacional de Consejeros Escolares
- 16 de Febrero: No hay Clases - Día del Presidente - Distrito cerrado
- 26 de Febrero: Café con el Director de FRMA en la biblioteca (LRC) de 10:00 a.m. a 11:00 a.m.
- 27 de Febrero: No hay Clases - Día de capacitación para el personal

Club de Robotica-STEM Ignition

Todavía hay espacio para los estudiantes de 6.^º a 8.^º grado que deseen unirse al club extracurricular STEM Ignition todos los Jueves de 2:30 p.m. a 4:00 p.m. hasta Abril 16. Si están interesados, comuníquense con la Directora Valek al correo electrónico bvalek@d131.org o con la Enlace de Padres, Leslie Hernandez, al (630) 299-7177.

Celebración del Mes de la Historia Afroamericana

El Distrito Escolar 131 de East Aurora celebrará el Mes de la Historia Afroamericana en la Escuela Preparatoria East Aurora, 500 Tomcat Lane (entrada por la puerta 8) el Jueves, 26 de Febrero de 6:00 P.M. a 7:30 P.M. Será una velada de reflexión, inspiración y comunidad. Habrá música en vivo y la actuación del coro de la Escuela Preparatoria Leo, además de un orador principal, el Dr. Julian Wright, y mucho más. El Dr. Julian Wright es un educador y líder de opinión de la zona de Chicago cuyo trabajo destaca la importancia de la historia afroamericana, el orgullo cultural y el empoderamiento de la comunidad. Este evento es gratuito. Utilice [este enlace para confirmar su asistencia](#) y obtener su entrada gratuita.

Simposio de Salud Mental y Bienestar

El 7 de Marzo de 2026, todos los padres y estudiantes del Distrito 131 (de secundaria y preparatoria) están invitados a asistir al Simposio gratuito de Salud Mental en la Escuela Preparatoria Metea Valley, 1801 N. Eola Road, Aurora, IL. Este evento incluye cuidado de niños y un almuerzo gratuito para todos los que se registren y asistan. Se proporcionará transporte gratuito a las familias y al personal del Distrito Escolar 131 de East Aurora que se registren, con salida desde la Escuela Preparatoria East Aurora. ¡Utilice [este enlace para registrarse](#) en este evento! Consulte el [folleto adjunto](#) para obtener más detalles.

Mensaje del Consejero Escolar, Sr. Thompson

Familias de 6^º grado: ¡Ha llegado el momento de empezar a pensar en el año escolar 2026-27! Para fines de planificación, se les pide a los estudiantes de 6^º grado que identifiquen sus preferencias de cursos optativos para su año de 7^º grado. Por favor, revisen las opciones en la encuesta a continuación y envíela lo antes posible. Si bien haremos todo lo posible para

asignar a los estudiantes su primera opción de clases, nos reservamos el derecho de asignar a los estudiantes según la disponibilidad de secciones.

Complete la encuesta aquí: <https://forms.gle/BJPqEGezbiPDUGqFA>

Familias de 8º grado: Si su hijo/a estuvo ausente el Miércoles, 28 de Febrero y no se reunió con un consejero de la escuela secundaria para la selección de cursos de 9º grado, debe reunirse conmigo lo antes posible.

Semana Nacional de Orientacion Escolar, del 2 a 6 de Febrero de 2026

Presentada por la Asociación Estadounidense de Consejeros Escolares (ASCA), la Semana Nacional de Orientación Escolar destaca la contribución única de los consejeros escolares en los sistemas educativos de EE. UU. y el tremendo impacto que tienen al ayudar a los estudiantes a alcanzar el éxito académico y planificar su futuro profesional. Tómese un momento para agradecer a su(s) consejero(s) escolar(es) local(es). Siga #NSCW26 en las redes sociales.

Hombres en Ascenso: Un Grupo de Apoyo para Hombres

A partir del 10 de febrero de 2026 (martes por la noche, cada dos semanas), se ofrecerá un espacio acogedor para la conexión, la sanación y el crecimiento personal para hombres adultos (mayores de 18 años) de forma gratuita en el Impact Center, ubicado en 36 W. Downer St., Aurora, IL 60506, de 7:00 p. m. a 8:30 p. m. Si es posible, confirme su asistencia llamando o enviando un mensaje de texto a Danny Godinho, pasante de Trabajo Social, al: (630) 849-6734. Vea el folleto adjunto [aquí](#).

Tutorías en Línea de Brainfuse para Estudiantes de 6.º a 12.º Grado

Nos complace anunciar que todos los estudiantes de 6.º a 12.º grado ahora tienen acceso a **tutorías GRATUITAS** a través de **Brainfuse**, disponibles en cualquier momento y lugar. Ya sea que los estudiantes estén haciendo la tarea de matemáticas, practicando comprensión lectora o preparándose para un examen, los tutores en vivo están a solo un clic de distancia.

- [¡Inicie sesión con Classlink](#) y haga clic en el ícono de Brainfuse para comenzar!
- Consulte el [Centro de Recursos](#) para obtener enlaces a folletos informativos, guías prácticas y videotutoriales.

Este producto reemplaza nuestra herramienta de tutoría anterior: TutorMe (de Pear Deck).

¡Tenga un buen fin de semana!

Brian Valek

Director

Academia Magnet Fred Rodgers

bvaled@d131.org